

SE PREPARA EL GENOCIDIO Y LA INTERVENCION MILITAR NORTEAMERICANA EN EL SALVADOR

LAS ORGANIZACIONES Y PERSONAS ABAJO FIRMANTES, CONSIDERANDO:

1. Que el PUEBLO SALVADOREÑO ha sido víctima, a lo largo de muchos años, del terrorismo estatal y de una situación de extrema miseria, hambre e ignorancia, que lo ha llevado a intentar todos los recursos pacíficos para reivindicar sus derechos;
2. Que la clase dominante ha frustrado sistemáticamente estos esfuerzos para resolver los problemas y eliminar la opresión que aquejan al PUEBLO SALVADOREÑO;
3. Que en vista de lo anterior, el PUEBLO SALVADOREÑO se ha alzado en armas, haciendo uso del legítimo derecho de rebelión contra la tiranía a que se refiere la **Declaración Universal de los Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas**;
4. Que para frenar el ascenso de las luchas populares, la clase dominante en El Salvador y su régimen han venido desarrollando e intensificando sistemáticamente una ofensiva contrarrevolucionaria, cometiendo crímenes de guerra y lesa humanidad en contra del PUEBLO que se ha declarado en rebeldía, en violación flagrante de las prescripciones del **Protocolo II de la Convención de Ginebra de 1949**;
5. Que en Guatemala los sectores más reaccionarios, liderados por Mario Sandoval Alarcón, están preparando una intervención armada en El Salvador, con ayuda de cuerpos militares, paramilitares, mercenarios y miles de miembros de la ex-guardia nacional somocista, para colaborar en un siniestro plan de "pacificación" del país, en el cual se manejan ya cifras de hasta 500 000 muertos (más del 10% de la población salvadoreña);

6. Que los analistas de "establishment" norteamericano, luego de la caída del régimen somocista en Nicaragua, han sacado como conclusiones la inutilidad de la OEA como organismo sancionador de las intervenciones en Latinoamérica (como ocurrió en Santo Domingo), así como la incapacidad de las fuerzas armadas "nativas" para contener la decisión de un pueblo entero de sacudirse la opresión y la miseria;
7. Que el fracaso del intento de mediatizar el avance de las masas salvadoreñas a través de la "democracia viable" que se pretendió impulsar con el golpe del 15 de octubre, ha clausurado la política de manipulación de los procesos latinoamericanos, confinando a las fuerzas armadas a su principal papel de reprimir a las masas revolucionarias;
8. Que por todo lo anterior, se han impuesto, cada día con más fuerza, las voces de los "halcones" del Pentágono, la CIA y el propio Departamento de Estado de Estados Unidos, para propiciar una "solución de fuerza" en la crisis salvadoreña, que elimine a los cuadros de las organizaciones populares y prevenga sangrientamente — como en 1932 — un triunfo de una insurrección popular. Para ello, el gobierno norteamericano y sus fuerzas armadas están desarrollando una intensa actividad en la región, que prepara el ambiente para una intervención militar;
9. Que la última reunión de comandantes de ejércitos de América, realizada en Colombia a fines del año pasado, luego de excluir a las fuerzas armadas nicaragüenses porque ya no entraban en el esquema imperialista de la Junta Interamericana de Defensa, acordó apoyar la cruzada de las fuerzas norteamericanas en contra de una nueva Nicaragua en Centro-

américa, e intensificar las relaciones entre las instituciones castrenses al margen de los gobiernos democráticos de la región.

DENUNCIAMOS

1. Los planes existentes de realizar a corto plazo, dado el fracaso del proyecto "aperturista" represivo, un golpe terrorista-fascista que lleve al poder a los elementos más oscuros de los cuerpos represivos de El Salvador, entre los que se encuentran el General Medrano, los Coroneles Vides Casanova, Carranza y García y el Mayor D'aubuisson;
2. Que si lo anterior no fuera posible o fracasara, existe la decisión de hacer intervenir una tercera fuerza, ya sea exacerbando los sentimientos revanchistas de algunos sectores del ejército hondureño, ya sea utilizando la alta capacidad bélica de la fuerza armada guatemalteca e, incluso, poniendo en marcha la hipótesis de guerra del estado mayor de las fuerzas armadas colombianas sobre la "instalación de un gobierno comunista" en la región centroamericana;
3. Que si ello no prospera, los centros de decisión norteamericanos proyectan la puesta en marcha de los planes de ocupación de los "strikecommands" estacionados en las bases de Puerto Rico y la Zona del Canal, las que tienen el potencial militar, la capacidad de aerotransporte, el abastecimiento logístico y la preparación combativa, para ocupar militarmente los 20 877 km² del territorio salvadoreño.

HACEMOS UN LLAMADO A LOS PUEBLOS DEL MUNDO, A SUS ORGANIZACIONES Y A TODOS LOS GOBIERNOS DEMOCRATICOS:

1. A reconocer al PUEBLO SALVADOREÑO su derecho a la rebelión contra la tiranía;
2. A reconocer a sus organizaciones revolucionarias y democráticas que luchan en El Salvador su condición de beligerantes, en virtud de que efectúan opera-

- ciones militares sostenidas, con el pleno apoyo popular, lo que las coloca al amparo de lo establecido en la **Convención de Ginebra de 1949**;
3. A brindar una activa solidaridad moral, política y material a las organizaciones revolucionarias y de-

mocráticas que luchan en El Salvador;

4. A movilizarse para impedir la realización del plan genocida y su posible apoyo mediante una intervención militar norteamericana directa o indirecta.

- Partido Comunista Mexicano
- Partido Obrero y Socialista
- Partido Comunista del Perú (ML)
- Partido Comunista de El Salvador
- Unión Democrática Nacionalista (El Salvador)
- Partido Guatemalteco del Trabajo
- Movimiento de Izquierda Revolucionaria, MIR
- Unidad Popular (Chile)
- Bloque Popular Revolucionario
- Frente de Acción Popular Unificado
- Ligas Populares 28 de Febrero
- Movimiento Peronista Montoneros
- Comité Mexicano de Solidaridad con el pueblo de El Salvador
- Delegación en México del Frente Amplio del Uruguay
- Centro de Estudios Colombianos
- Centro Nacional de la Comunicación Social

- Comunidad Boliviana en México
- Comité de Asilados Políticos Colombianos
- Coordinadora de Comités Universitarios de Apoyo al Pueblo Salvadoreño (CCH-Sur, F.C.P.yS., F. Economía, F. Ciencias, F. Filosofía y Letras, E.N.A.H., ENEP-Acatlán, CCH-Naucalpan, F. Medicina, Colegio de Bachilleres-3, Casa de Guerrero No. 2, I.P.N., Prepa Popular Tacuba y U.A.M.-Azcapotzalco)
- Comité Mexicano de Solidaridad con el Pueblo Salvadoreño
- Frente Regional de Solidaridad con el Pueblo Salvadoreño (Guadalajara)
- Agrupación de Estudiantes Guatemaltecos
- Comité Mexicano pro Derechos en El Salvador
- Movimiento de Reivindicación Salvadoreña
- Comité Guatemalteco de Lucha por la Paz en México
- Comité para la Defensa de la Soberanía Nacional y los Derechos Humanos de Guatemala

- Agrupación Guatemalteca Democrática en México
- Grupo Promotor de la Organización Estudiantil, ENEP-Acatlán
- Colegio de Sociólogos de México
- Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino
- Comité Argentino de Solidaridad
- Asamblea del Personal del Instituto de Investigaciones Económicas, U.N.A.M.
- Sindicato Unico Nacional de Trabajadores Universitarios (SUNTU)
- Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana (SITUAM)
- Sindicato de Trabajadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (STUNAM)
- Sindicato Unico de Trabajadores de la Industria Nuclear (SUTINI)

Arturo Bonilla Sánchez
Victor Manuel Bernat Sabaquón
Fernando Garmón
John Labastida
Atonso Aguilar Monteverde
Sergio de la Peña
Luis Páez
Nora Bernal Zenteno
Ricardo Pozas
Mario Paredes Rancón
Sergio Zenteno
Eduardo Ayala
Luis Bernal
Sergio Bernal
José Álvarez López
Antonio Cordero
José María Calderón
Mariclaire Acosta
Carmen Lira

Blanche Petrich
Elena Poniatowska
Carlos Monsiváis
María Luisa Mendoza
Alejandra Moreno Toscano
Enrique Florescano
Froylán López Narváez
Miguel Ángel Granados Chapa
Gerardo Estrada
Renato Leduc
Alvaro Ruiz Abreu
El Turco Lama
Virgilio Cabañero
Carlos Pereyra
Iván Restrepo
Pilar Orraca
Magdalena Gómez
José Carreño Carlión
Arturo Cantú
José María Pérez Gay

Angeles Mastretta
Eduardo Alonso
Rodolfo Peña
Eliézer Morales
Estela Mújica
Eugenia Huerta
Raúl Trejo
Efraín Huerta
Juan de la Cabada
Héctor Aguilar Camín
Rosa Elena Montes de Oca
Fernando Rallo
Salvador de Lara
Elio Rossbach
Carmen Guitián
Emma Rizo
Rolando Cordera
Hugo Hiriart
Jorge Coballos
Margorie Thacker

Concepción Ortega
Luis Fernando Chávez Murieta
José Woldenberg
Gustavo Gordillo
Luisa Boites
Victoria Novelo
Alicia Castellanos
Giberto López
André Fábregas
Pedro Vuskovic
Galo Gómez
Eduardo Ruiz Contreras
César Gadey Urrutia
Luis María
Hugo Vigorena
Anselmo Sute
Hugo Miranda
Julio López
Manuel Segundo Garrido

Pío García
Jaime Faivovich
Frida Modak
Rene Zavaleta Mercado
Mario Guzmán Galarza
Javier Torres Goitia
Nelson Minello
Gabriel García Márquez
Enrique Valencia
Severo de Salles
Irving Flores Rodríguez
Rafael Cancé Miranda
Oscar Collazo
Adolfo Gilly
Lucía Gsvaldo
Sergio Bagú
Rodrigo Pungros
Ricardo Obregón Cano
Atilio Borón
Jorge Turner

Diana Morán
David Turner
Ricarte Soler
John Saxe Fernández
Luis Cardoza y Aragón
Jorge Mario García Laguardia
Guillermo Toriello
José Luis Balcárcel
Julio Gómez Padilla
Carlos Cáceres
Suzy Castor
Gerard Pierre Charles
Agustín Cueva
Antonio Cavalla
Gustavo Adolfo Aguilar
Rafael Menjivar Larín
Mario Salazar Valiente
Mercedes Durand.
Siguen más de 500 firmas.